

回覧

町内会だより

令和5年8月15日(火)発行
第8号 安久町内会総務部

8月26日(土)は合同防災訓練です

この機会に避難所の確認を



前回の町内会だよりでもお伝えしましたが、8月26日(土)は柳生中学校学区の西中田小学校、柳生小学校と西中田、柳生地区の9つの町内会との合同防災訓練が実施されます。訓練は午前7時45分に大地震が発生したという想定で始まり、安久町内会地区の住民はまず各区ごと指定された公園(いつとき避難所)に避難し、その後指定避難所の西中田小学校に移動します。ここでは

消火訓練や給水栓の設置、簡易トイレの組み立て訓練なども行います。

詳細は前回に続いて別紙を添付しましたのでご覧ください。この機会に訓練に参加していざという時にどういう避難行動をとればいいのか確認されてみてはいかがでしょうか。

ドラッグストアモリで仙台市の専門員会

周辺の交通安全対策に十分な配慮を求める

西中田3丁目の住宅展示場跡地にオープンが予定されているドラッグストアモリに関する仙台市の専門委員会が8月1日に開催されました。これは店舗への車輛の出入りで事故の発生を懸念する地元町内会側の意見を受け、大規模小売店舗法に基づいて開かれました。委員会は大学教授など7人の有識者で構成され、モリ側の責任者が出席、市側からは道路



管理課や交通政策課、環境対策課など関係部署の担当者も出席しました。委員会では、これまでのモリ側の地元説明会の開催状況や質疑内容、モリ側の対応を確認する形で進められ、複数の委員から厳しい指摘もありました。モリ側が退席した後、討議が行われ、法令に定められた基準は全てクリアされているとして委員会としては「意見なし」となりましたが、留意事項として「開店後も周辺状況等の動向に注視し、必要に応じて関係機関との協議や追加の対策を実施すること。」が付記され、後日モリ側に通達されることになりました。今回の議事録や通達内容は8月中旬以降、仙台市のホームページで公開されます。ドラッグストアモリは9月中の開店が見込まれています。

公園清掃お疲れ様でした

8月13日(日)町内の3公園で公園清掃が行われました。この日も各公園に多くの人たちが集まり、午前6時からお互いに声を掛け合いながら除草作業に汗を流しました。参加したみなさま、お疲れ様でした。次回は9月10日(日)午前6時から実施します。(荒天時は翌週)